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PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 40 del 01/07/2022

L'anno duemìlaventidue, il giorno 01 luglio 2022, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio)

2) Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3) Varie ed eventuali.

• Miano Sebastiano

• Bartolotta Fabiana

• Campo Raffaella• Campo Raffaella

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ore 13:25

ore 13:25

ore 13:25

Componente ASSENTE

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ore 12:15 ore 13:25

• Pino Tommaso Componente ore 12:15 ore 13:25

• Torre Ilenia Componente ore 12:15 ore 13:25

In assenza del Presidente e del Vice Presidente presiede la seduta la Consigliera Ilenia Torre, svolge la fun

zione di Segretario il Consigliere Tommaso Pino. Il Presidente dichiara aperta la seduta in seconda convo

cazione alle ore 12:30. L'ing.Santoro, che avrebbe dovuto essere ascoltato in merito al punto n. 1 all'ordine

del giorno, comunica che per sopravvenute esigenze di servizio non potrà partecipare alla seduta odierna di

commissione. Lo stesso comunica, altresì, che potrà essere presente alla seduta di venerdì 8 Luglio p.v.

Si passa all'analisi del punto n. 2 all'odine del giorno rispetto al quale il Consigliere Perdichizzi ribadisce

quanto già rapresentato nelPincontro di commissione del 17 Giugno u.s. aggiungendo, altresì, la proposta di

valutare la possibilità di individuare ulteriori zone cittadine nelle quali organizzare il mercato del contadino.

A tale proposito, lo stesso Consigliere Perdichizzi propone di valutare Fopporttmità di individuare sia zone

centrali che periferiche.

Si dibatte sul punto e I Consiglieri, all'unanimità dei presenti, concordano suiropporlunità di condividere

queste proposte con 1 Responsabili del mercato stesso e, in caso di condivisione da parte di quest ultimi
della proposta, anche con gli uffici tecnici comunali, al fine di individuare nuove location.

L'Assessore Tommaso Pino si rende disponibile a contattare ! responsabili del mercato, al fine di illustrare

loro la proposta.

L'.Assessore Tommso Pino, tacendo seguilo a quanto dichiarato nella seduta del 3 Giugno u.s., con riferi

mento ai lotti artigianali per 1 quali è già stata recentemente pubblicata la delibera di assegnazione comunica

è imminente la pubblicazione del bando. La seduta viene chiusa alle ore 13.25.
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